

地域のわだい

市立大宮中学校3年の大串顕史くんが、1月23日広島県で開催された「第10回全国都道府県対抗男子駅伝」に、昨年に引き続き本県代表として出場しました。

この大会は、社会人2人、高校生3人、中学生2人で編成されたチームで、7区間をたすきリレーするもので、大串くんは昨年と同じ、6区3キロを担当。茨城県は残念ながら39位に終わりましたが、大串くんは、昨年の区間9位を1つ上回る区間8位(9分07秒)の好走を見せました。

この春中学校を卒業し、高校生となる大串くん、今後のさらなる活躍が期待されます。



大宮中・大串くん
都道府県対抗駅伝に連続出場



小学生ドッジボール関東選手権
大宮スーパードキッズ3位入賞

12月26日、笠松運動公園体育館で開催された「第6回関東選手権」に、本県代表として大宮スーパードキッズ(大宮小)が出場しました。

同チームは、5・6年生の男女で編成され、男子単独・男女混合チームの部に出場。決勝トーナメントでは、1回戦でブルーインパルス明石(東京)を10対7で、準々決勝で佐野小ファイターズ(群馬)を8対7の接戦で倒しました。準決勝では、サンダーボイズ(栃木)に惜敗しましたが、チーム設立以来最高となる関東大会3位の成績を収めました。

夜空にキラリ☆心もキラリ



12月18日、「第12回少年教室」として、天体観測教室が山方のプラネタリウム館にて行われました。

茨城県教育研修センターの陶先生と県立水戸第二高等学校の岡村先生を迎え、山方小、山方南小5年生の親子、約50名が参加しました。

プラネタリウム館内で星空を投影し星座や星の名称の指導を受け、外に出て天体望遠鏡で土星や月、星雲・星団の観測を行うと、歓声が上がりました。

また、少年教室参加者を中心に福祉目的で集めたアルミ缶を販売して得た利益、16,196円の使いみちについて相談した結果、新潟県中越地震被災地に送ることに決まり、日本赤十字社新潟支部に寄付しました。

少年教室からの呼びかけで多数の市民の皆さんから温かい善意が寄せられたことに感謝します。ありがとうございました。

特別なケーキができました



12月19日、「緒川っ子わくわく教室」でクリスマスケーキ作りに挑戦しました。講師は地元で菓子店を営む古澤豊巳さん。生クリームと砂糖をボールに入れ、ハンドミキサーでホイップしていくと、角が立ってきます。その様子を不思議そうに見つめる子どもたち。スポンジの間にフルーツをはさみ、まわりをホイップした生クリームで包みます。最後にイチゴ、サンタクロース、チョコレート、ツリーをのせるとクリスマスケーキのできあがり。形はいろいろでも、手作りの心のこもったケーキは、いつもと違った楽しいクリスマスを家族にプレゼントしてくれたことでしょう。

地域のわだい (スポーツ)

1/30 第10回緒川駅伝大会開催

緒川第1体育館周回コース(上小瀬)

上位入賞チームは次のとおりです。

小学生男子の部 (6・5 km)

- ① 小瀬スポーツ少年団 A (25分48秒)
- ② 杉っ子陸上クラブ・男 (26分07秒)
- ③ 小瀬スポーツ少年団 C (27分52秒)

小学生女子の部 (6・5 km)

- ① 杉っ子陸上クラブ・女 (28分42秒)
- ② 八里スポーツ少年団 A (29分37秒)

中学生男子の部 (15・5 km)

- ① 緒川中野球部 A (1時間03分40秒)
- ② 緒川中サッカー部 A (1時間04分15秒)
- ③ 緒川中サッカー部 B (1時間05分14秒)

- ① 緒川中野球部 A (1時間03分40秒)
- ② 緒川中サッカー部 A (1時間04分15秒)
- ③ 緒川中サッカー部 B (1時間05分14秒)



- ### 一般男子の部 (12 km)
- ① 常陸大宮市西消防署 (57分28秒)
 - ② カバヤ食品 B (58分02秒)

中学生女子の部 (12 km)

- ① 緒川中バレー部 (56分23秒)
- ② 緒川中テニス部 A (57分43秒)
- ③ 緒川中バスケット部 (59分34秒)



各部門ベストタイム賞 (氏名・所属・記録の順、敬称略)

小学生	男子1.3km	桑原洋介(杉っ子陸上クラブ)	4分56秒	女子1.3km	杉原枝利香(杉っ子陸上クラブ)	5分20秒
中学生	男子3.1km	大町祐太(緒川中野球部)	11分58秒	女子2.4km	角田沙織(緒川中バレー部)	10分29秒
一般	男子2.4km	野上勝利(カバヤ食品)	9分33秒			

山方でソフトバレーボール大会

12月5日、山方小学校体育館を会場に、山方町バレーボール連盟の主催による「第5回ソフトバレーボール大会」が開催され、13チームが参加しました。

- 優勝 西・諸
(西野内・諸富野混合チーム)
準優勝 盛和 A
第3位 盛和 C、野上 A



「せーのっ!」のかけ声にあわせて

1月15日、御前山総合運動公園トレーニングセンターで、「第3回子ども会対抗大綱跳び大会」が開催されました。保護者2人がまわす大縄を、5人1チームで編成した単位子ども会の子もたちが、3分間の中で何回続けて跳べるかを競い合うもので、22チーム、188人が参加しました。

ホイッスルと同時に、全員で掛け声にあわせて跳びはじめ、途中つかえてしまうと、「あーあ」というため息とともに「もう1回」という大きな声がかかり、チーム一体となり次に挑戦しました。また、縄を回す保護者の中には、回を重ねるにつれ、思ったより激しい全身運動に、息をきらす人もいましたが、子どもたちと一緒に競技を楽しむことができました。

- 優勝 門井子ども会
準優勝 オレンジレンジ
第3位 平子ども会

